



Valais

## Le randonneur décédé était un recordman de parapente

Un Valaisan de 28 ans a péri dimanche en début d'après-midi à Bürchen, emporté par une avalanche. Il s'agissait de Jan Sterren, qui détenait le record suisse de la distance parcourue en parapente.

CGA

Articles en relation

Dimanche, un randonneur à ski a été retrouvé sans vie, sous 1,5 mètre de neige après avoir été emporté par une avalanche au-dessus de Bürchen (VS), près de Rarogne. La coulée s'est déclenchée vers 13h30 à plus de 2400 m d'altitude. Dans son communiqué, la police valaisanne précisait que la victime était un Valaisan de 28 ans domicilié dans la région.

D'après nos informations, il s'agit de Jan Sterren, un parapentiste qui détenait depuis l'été dernier le record de Suisse de la distance parcourue en parapente avec 354,54 kilomètres. En juillet 2017, le jeune homme avait ainsi décollé de Chamonix, longé la Vallée du Rhône et traversé toute la Suisse, pour atterrir à Rainstadl en Autriche. Un vol de 11 heures.

L'avis de décès du jeune homme a été publié lundi sur un site web haut-valaisan. Dans le court texte diffusé par la famille, celle-ci évoque ce décès survenu par une «belle journée d'hiver» dans ses «chères montagnes» de la région de l'Augstbord. Elle regrette que le jeune homme «dans la fleur de l'âge» soit parti «trop tôt».

(Le Matin)

Créé: 06.03.2018, 12h22